

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El Gobierno subvenciona con 133.242 euros la renovación y pavimentación de calles en Sorauren (Ezcabarte)

Además, el Ejecutivo ha financiado con 147.233 euros otras actuaciones en Cildoz, Eusa, Ezcaba y Orrio

Martes, 11 de noviembre de 2014

El Gobierno de Navarra ha subvencionado con 133.242 euros las obras de renovación y pavimentación de calles en Sorauren (Ezcabarte). Además, ha aportado un total de 147.233 euros para otras actuaciones realizadas en Cildoz, Eusa, Ezcaba y Orrio, las cuatro localidades pertenecientes también al mismo Ayuntamiento.



El consejero Esparza, junto con el director general y otras autoridades, visita las obras realizadas en Sorauren.

Los trabajos de **Sorauren**, que han sido visitados esta mañana por el consejero de Desarrollo Rural, Medio Ambiente y Administración Local, José Javier Esparza, y por el director general de Administración Local, Francisco Pérez, han consistido en renovación de redes y pavimentación en la calle El Medio. Por una parte, se han renovado las redes de abastecimiento y saneamiento con canalizaciones nuevas. En total se han colocado 140 metros de conducciones de abastecimiento y 125 metros de conducciones de saneamiento, además de cuatro pozos de registros. La obra se ha completado con la pavimentación con hormigón armado sobre base de zahorra artificial. En las zonas peatonales se ha colocado hormigón coloreado cepillado. Las juntas entre pavimentos se han resuelto con encintado de granito enrasado con los pavimentos. También se ha dispuesto un caz central de este mismo material

Además, se ha ejecutado una red de recogida de aguas pluviales mediante canalizaciones de PVC. La red se completa con pozos de registros, sumideros y arquetas. El contratista de ambas actuaciones ha sido Construcciones Lacunza, S.L. La dirección de obra de la renovación de redes ha correspondido a los Servicios de la Comarca de Pamplona, S.A., mientras que la de la pavimentación ha sido de Javier Ofialdegui.

El presupuesto total de estas obras ha ascendido a 212.297 euros, de los que el Gobierno de Navarra ha aportado 133.242.

147.233 euros para actuaciones en Cildoz, Eusa, Ezcaba y

Orrio

Además, el Gobierno de Navarra ha aportado un total de 147.233 euros para obras en Cildoz, Eusa, Ezcaba y Orrio, sobre un presupuesto total de 246.137 euros.

En el caso de **Cildoz**, se ha pavimentado la plaza de la localidad y el entorno de la iglesia, con una subvención del Ejecutivo de 54.594 euros sobre un presupuesto de 94.674 euros. Se ha colocado hormigón armado de 18 cms de espesor sobre base de zahorra artificial de 25 cms de espesor. Además, en continuidad con la fachada de la iglesia, se han colocado gradas de hormigón con terminación de losas de piedra de Ezcaba. La superficie total pavimentada de hormigón es de 205 m2 y 56 m2 de grada de piedra. El contratista ha sido Construcciones Merino Arregui, S.A., y la dirección de obra ha corrido a cargo de Javier Oficialdegui.

En **Eusa**, se han corregido los deslizamientos de taludes producidos en la calle San Esteban por el desbordamiento del río Ultzama en 2013. El Gobierno ha aportado 32.945 euros sobre un presupuesto de 47.063 euros. Las actuaciones han consistido en construir dos taludes: uno de muro de escollera de 34 metros de largo, y otro de micropilotes de 13 metros de longitud media. Además, se han construido cunetas de hormigón para el correcto encauzamiento de las aguas superficiales. El pavimento de la calle afectada se ha pavimentado con solera de hormigón. Los contratistas de estos trabajos han sido Construcciones Lacunza, S.L. y Jocal S.L.

En el caso de **Ezcaba**, se han corregido los daños producidos en la iluminación por el desbordamiento del río Ultzama en 2013. Por un lado, se han instalado equipos eléctricos de iluminación urbana, con la colocación de nuevas lámparas y equipos de sodio, y se han restituido dos nuevos generadores de flujo dañados por la riada, con sus correspondientes armarios. Estas obras las ha realizado la empresa Irago Electricidad, S.L.L. Además, en esta localidad se ha renovado el alumbrado público, con tres unidades de puntos de luz, mediante luminarias ornamentales fabricadas con poliamida reforzada con fibra de vidrio, apoyadas en columnas galvanizadas. Las obras han sido realizadas por Construcciones Lacunza, S.L. y dirigidas por NASEI (Ingeniería, S.L.). El presupuesto total de estas actuaciones en Ezcaba ha sido de 29.449 euros, de los que el Gobierno de Navarra ha aportado 16.093.

Por último, en **Orrio** se ha pavimentado el tramo sur de la calle San Juan, con pavimento de adoquín sobre cama de arena colocado sobre solera de hormigón. También se ha realizado una nueva red de evacuación de pluviales. La superficie total pavimentada de hormigón es de 584 m2. Estas obras han corrido a cargo de Construcciones Merino Arregui, S.A., bajo la dirección de obra de Javier Oficialdegui. El Gobierno de Navarra ha aportado 43.602 euros sobre un presupuesto de 74.951 euros.